

C'était l'homme

Jessica était âgée de quinze ans. Elle était brune avec de grands yeux bleus. Elle était toujours souriante, aimable. Jessica vivait à Paris. Elle allait tous les jours au lycée à pied.

Ce matin, elle remarqua un homme, de l'autre côté de la route, qui l'observait. Il était grand, portait des lunettes aux verres fumés. On devinait ses petits yeux sombres. Il portait un appareil photo autour du cou et un long manteau noir. Jessica l'ignora et continua sa route et arriva au lycée.

Le lendemain matin, Jessica, en marchant seule, entendit des pas derrière elle. Elle fit volte face, mais ne vit personne. Le soir, en rentrant chez elle, elle ouvrit la porte d'entrée et découvrit des photos éparpillées au sol. C'était des photos d'elle. Elle portait la même tenue que la veille sur les photographies. Jessica comprit que c'était l'homme qui l'avait prise.

Le troisième jour, elle avait peur de le croiser, cet homme étrange. Pendant qu'elle marchait, elle sentit une main se refermer sur son poignet. Elle se retourna brusquement, c'était l'homme.

Steven s'arrêta de lire, essoufflé.

- «Merci, retourne à ta place ». Le professeur indiqua à un autre élève de poursuivre la lecture.